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中学卒業式～3年間を振り返って 
 

 三年前の小雨の降る中、僕たちは暁星中学校へ入学しました。受験をして暁星に入学した人、暁星小学校から

入学した人、初めての顔合わせは少しの緊張と新しい友達ができるというワクワク感に満ちていました。 

 僕は野球部に入部をしました。野球が好きという一つの共通点だけで、成績も性格も全く違う数十人が上手く

なりたい、勝ちたいという目標を持ち、一致団結していました。未経験だったピッチャーを任されましたが、お世

辞にも上手とは言えず、ピッチャーを辞めたいと何度も思いました。しかし、仲間たちの助けと応援で何とか頑張

って投げ続けることができました。 

 中学に入り、暁星小学校出身か中学受験したのかと聞かれることがあります。どちらが良いとか悪いとかでは

ない質問ですが、三年間を通して感じることは僕たちはいつから暁星生なのかは関係ない！同じ部活ではなか

ったら話す機会もなかったかもしれない友人もいます。新型コロナウイルスにより、練習も試合もできない日々

が続いていますが、誰一人欠ける事なく、野球部で三年間を過ごすことができました。 

 野球に始まり野球で終わった三年間ではありましたが、かけがえのない仲間のいる充実した中学校生活でし

た。(J.A) 
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